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CHALLENGE UPCYCLING ET ATELIER BRODERIE / UPCYCLING CHALLENGE AND 
EMBROIDERY WORKSHOP

 Impact District - hall 1 

Avec l’équipe du plateau fertile de Fashion Green Hub et ses partenaires CASA93, la 
Fabrique Nomade, Jean-Luc François, HAWA au féminin et l’association Les Effilochés.
With the team of Fashion Green Hub and its partners CASA93, la Fabrique Nomade, Jean-Luc 
François, HAWA au féminin and Les Effilochés association.

ENTRE LA GALERIE, LE SHOWROOM ET LE SALON PRIVÉ / BETWEEN  GALLERY, 
SHOWROOM AND PRIVATE SALON

 Fame District - hall 1

Treaptyque propose une nouvelle forme de consommation de l’Art et de l’Objet, une ode à 
l’ancien beau et éternel tout autant qu’une vitrine pour des artistes contemporains et en 
devenir.
Treaptyque proposes a new form of consumption of art and objects, an ode to the old, 
beautiful and eternal as well as a showcase for contemporary and upcoming artists. 

SÉRIGRAPHIE / SCREEN PRINTING
 Retro District - hall 1

0-93. Lab. vous initie à la sérigraphie à travers l’impression de t-shirts vierges ou Tie and 
Dye & vous offre votre création customisée Who’s Next x 0-93. Lab.
0-93. Lab. introduces you to screen printing by printing blank t-shirts or Tie and Dye and 
offers you your customized Who’s Next x 0-93. Lab.

BIJORHCA TALK
 Dôme Bijorhca - hall 1

La réglementation de la garantie des métaux précieux : tout ce que vous avez toujours voulu 
savoir (Déclaration d’existence, poinçons, livre de police…)
Precious metal guarantee regulations: everything you always wanted to know

BIJORHCA TALK
 Dôme Bijorhca - hall 1

La formation, une réelle opportunité pour le bijou de mode
Training, a real opportunity for fashion jewelry

KEYNOTE BIJORHCA BY PIERRE GREFFE, LAWYER AT THE PARIS BAR
 Dôme Bijorhca - hall 1

 « Propriété intellectuelle, droit d’auteur et contrefaçon : bien protéger ses créations et sa 
marque »
«Intellectual property, copyright and counterfeiting: protecting your creations and your 
brand»

RAFAELLE LORGERIL EXPOSITION PHOTO / PHOTO EXHIBITION
 Fame District & Trendy District - hall 1

Celle-ci présente des images d’univers singuliers entre le réel et l’imaginaire, qui ont déjà 
séduit les plus belles galeries de Paris, Milan et New-York.
This one presents images of unique universes between the real and the imaginary, which have 
already seduced the most beautiful galleries in Paris, Milan and New York.

L’ART DU TATOUAGE & FLASH TATTOO / THE ART OF TATTOOING & FLASH TATTOOS
 Trendy District - hall 1

En duo avec Goran, inspiré par la style traditionnel japonais & Lucie, aux traits de lignes 
fines et sinueuses.
In duo with Goran, inspired by the traditional Japanese style and Lucie, with fine and sinuous 
lines.

ACTIVITÉS BIEN-ÊTRE / WELLNESS ACTIVITIES
 Bijorhca District - hall 1

 Nomad’s vous accompagne pour réaliser un voyage intérieur avec la pratique douce 
d’activités bien-être : c’est en se laissant traverser par un souffle profond, que l’on favorise 
la circulation de l’énergie, en soi et dans sa vie.
Nomad’s accompanies you on an inner journey through the gentle practice of wellness 
activities: it is by allowing yourself to be crossed by a deep breath, that you encourage the 
circulation of energy, within yourself and in your life.

FOOD TRUCK KRISPY KOREAN CHICKEN
  zone extérieure / outdoor area - hall 1

Du bon poulet frit coréen et sa fameuse sauce Dakgangjeong, comme en Corée mais en 
meilleur ;)
Some good fried Korean chicken and its famous Dakgangieong sauce, like in Korea but better ;)

FATTO BENE
  Drive-in - hall 1

Mamamia, ça ce sont des pâtes fraîches italiennes comme on les aime !
Mamma mia, this is the fresh Italian pasta that we like! 

TABLE RONDE / ROUND TABLE
 Bijorhca District - hall 1

« Tout sur les aides et accompagnements pour les entrepreneurs de la phase d’amorçage à la 
phase d’accélération » par le collectif Génération Entrepreneur
«All about support and assistance for entrepreneurs from the start-up phase to the 
acceleration phase» by Génération Entrepreneur collectivE

MASHUP FILM FESTIVAL
  Drive-in - hall 1

Concours de doublage des films les plus cultes
Ubbing competition for the most cult films

RETRO GAMING
 Retro District - hall 1 

Seul ou en duo, accordez-vous une pause régressive dans notre espace rétro-gaming.
Alone or in pairs, take a regressive break in our retro-gaming area.

TALKS & INTERVIEWS BY NIQUE – LA RADIO
 zone Chill & Party - hall 1

“Upcycling et seconde main : un lifestyle durable” 
«Upcycling and second hand: a sustainable lifestyle»

TALKS & INTERVIEWS BY NIQUE – LA RADIO
 zone Chill & Party - hall 1 

“Next gen : jeunes créateurs et créatrices pour une mode plus responsable”
«Next gen: young designers for a more responsible fashion» 

TALKS & INTERVIEWS BY NIQUE – LA RADIO
 zone Chill & Party - hall 1

“Mode et musique : une relation 100% faya” 
«Fashion and music: a 100% faya relationship»

ARCADE
 Trendy District - hall 1

Les flippers Arcade Legends n’attendent que vous pour immortaliser votre meilleur score.
Arcade Legends pinball machines are waiting for you to immortalize your best score.

PAN PARIS SÉLECTION DE COUPS DE CŒUR RÉTRO À COLLECTIONNER / SELECTION OF 
RETRO FAVORITES TO COLLECT.

 Retro District - hall 1 

À mi-chemin entre l’expo et la vente d’objets déco, la boutique parisienne raconte une 
histoire d’amour entre trésors vintage et nouveautés design. 
Halfway between an exhibition and the sale of decorative objects, the Parisian boutique tells a 
love story between vintage treasures and design novelties.

ATELIER DE LITHOTHÉRAPIE / LITHOTHERAPY WORKSHOP
 Bijorhca District - hall 1

Life On Venus vous initie au pouvoir des pierres, associez-y un test de couleur et identifiez 
celle qui saura influencer votre karma !
Life On Venus introduces you to the power of stones, combine it with a color test and identify 
the one that will influence your karma!

QUATRE HEURES COOKIES “IT’S ALWAYS COOKIE TIME”
 Fame District - hall 1 

Découvrez le cookie pâtissier par excellence, une dinguerie pour becs sucrés.
Discover the ultimate pastry style cookie, madness for the sweet-toothed. 

DÉGUSTATION THÉ & INFUSION / TASTING TEA & INFUSION
 Bar Fame - hall 1

Dégustation Sayra et sa collection de thés et infusions authentiques.
Sayra tasting and its collection of authentic teas and infusions.

ATELIER LINOGRAVURE / LINOCUT WORKSHOP
 Trendy District - hall 1 

Avec la talentueuse illustratrice Anne-Cécile Lafourcade
With the talented illustrator Anne-Cécile Lafourcade

MASSAGE 
 Bijorhca District - hall 1

Besoin de vous relaxer ? Nomad’s et ses masseurs experts vous détendent la nuque, les 
trapèzes et les bras en 15 minutes chrono.
Need to relax? Nomad’s and its expert masseurs will relax your neck, trapezius muscle and 
arms in just 15 minutes.

MAKE-UP
 Zone Chill & Party - hall 1 

Faites vous une beauté avant la soirée avec nos make-up artists Kryolan
Get a makeover before the party with our Kryolan make-up artists

EXPOSITION / EXHIBITION 
 Retro District - hall 1

L’incubateur créatif dédié au design de mode et aux arts visuels pour la jeunesse du Grand 
Paris 0-93. Lab. réalise une exposition immersive présentant les créations réalisées par 
les jeunes du Lab. Un workshop de sérigraphie vous sera aussi proposé les après-midi par 
l’équipe du Lab autour d’une création unique pour who’s next. 
The creative incubator dedicated to fashion design and visual arts for young people of the 
Grand Paris, 0-93. Lab. is producing an immersive exhibition presenting the creations made 
by its young designers.  

REMISE DE PRIX / AWARD
 Zone Chill & Party - hall 1 

Prix DHL Talent Mode International en partenariat avec la Fédération Française 
du Prêt-à-Porter Féminin
DHL Talent Mode International Award in partnership with the Fédération Française 
du Prêt-à-Porter Féminin.

REMISE DE PRIX / AWARD
 Zone Chill & Party - hall 1

Remise du prix Concours BaByBrand sous la Présidence de Smiley
The ceremony of the BaByBrand competition prize under the chairmanship of Smiley

FULL MOON OPENING PARTY
 Zone Chill & Party - hall 1 

You Flow experience & Fluo Games Surprises all night long 90’S CLOSING PARTY
 Zone Chill & Party - hall 1

Neon Games & You Flow experience Surprises all night long
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Save the date:
Next edition in Paris

2 - 4 September, 2023
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